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romesas
para 4 años

El pleno empleo, o la convergencia con España,es el reto "histórico" dela I~gislatura,

aunque la duración de la crisis pendesobre ello-como una espada de Damocles

. Las viviendas públicas y la reindustrialización de la Bahía son los instrumentos

Juan M.Marqués Perales /CÁDIZ

José Luis Rodríguez Zapatero ca-
rece de! libro azul con el que 1Iz-
nar trazaba secretamente lacom-
posición de sus nuevos gabinetes,
pero ambos presidentes sí coinci-
den en el lugar de reflexión: el
Palacio de las Marismillas de Do-
ñana. Manuel Chaves presidió el
martes pasado e! Consejo de Go-
bierno, y desde el miércoles se ha
tomado también unas vacacio-
nes hasta mañana lunes. Ambos
serán investidos en abril: Zapate-
ro la segunda semana y Chaves,
quizás la tercera, Sus reflexiones
para componer gabínetes no sólo
obedecen al perfil de ras perso-
nas y a las presiones que reciban
de los territorios; también -o al
menos, así debería serlo- a las ac-
ciones de gobierno prometidas a
lo largo de la campaña. Por lo que
se refiere a la provincia de Cádiz,
lo que siguen son los principales'
compromisos asumidos durante
esos 15 días, muchos de ellos res-
ponsabilidad de ambas adminis-
traciones,

1
EL PLENO EMPLEO, ¿UN
RETO IMPROBABLE?'
En este objetivo de Manue! Cha-
ves podría converger casi toda
las acciones de la próxima legis-
latura, si bien es cierto que el pre-
sidente de la Junta amplió el pla-
zo para lograr lo que se denomi-
na paro técnico -de un 5% a un
7% de desemple~ en siete años.

El diputado por CádizAlfredo Pé-
rez Rubalcaba concretó más la
promesa al inicio de la campaña:

.Cádiz y Andalucía deben cerrar
la legislatura con una cifra.simi-
lar a la media española, que se-
gún la última Encuesta 'de Pobla-
ción Activa está algunas décimas
por arriba del 13%, si bien antes
de que se notara la crisis se llegó
aI8%. En Cádiz lácifraactuálsb;
brepasa el 16%.

Si bien la de Cádiz es la provin-
cia de Andalucía donde más em-
pleo se <;reóen los últimos cuatro
años, ni la coyuntura nacional ni
la internacional ayudan a cum-
plir esta promesa. El ministro de
Economía, Pedro Solbes, ha
aventurado que el ritmo de creci-
miento del PIB puede bajar del
3%, y la economía española ape-
nas crea empleo por debajo de
esa cifra. De este modo, una ver-
sión más realista para e! Gobier-
no de Manuel Chaves sería conte-
ner la destrucción de empleo du-
ránte e! tiempo que dure la caída
de la construcción -no menos de
dos años- e intentar crecer a par-
tir de entonces. La promesa de!
plenó empleo es;en: e!'casogadid
tano y andaluz,un reto casihistó'"
rico. Pero para estos primeros
meses, que serán sin duda los
más duros, el Gobierno andaluz
cuenta. con dos instrumentos: la
inversión públicas en viviendas
protegidas mediante la elimina-
ción de las rigideces marcadas
hasta ahora por la Consejería de
Obras Públicas. 'Son 700.000 vi-
viendas en diez años, de las cua-
les 300.000 van a ser protegidas.

Por otra parte, en Cádiz se ha
puesto en marcha un proceso de
reindustrialización que debe aca-"
bar en la implantación de otro ti-
po de empresas. En Cádiz, empe-
ro, hay cierto margen para ope-
rar en casos muy concretos. El
consejero de Empleo, Antonio
Fernández, también tiene qiag-
nosticado con precisión dónde se
ericifehtrarilils mayores bolsas de
desempleo: en las mujeres de-
mandantes de! primer trabajo
mayores de 45 años. Es decir,
amas de casa. Políticas de empleo
personalizadas para este sector
podrían dar grandes frutos cuan-
titativos.

LOS DE DELPHI, EN VíAS
DECOLOCACiÓN
Hay ocho nuevas empresas que
han adquirido el compromiso de
asentarse en la Bahía; ahora
bien, no toda la plantilla proce-
derá de Delphi. Encualquier caso
si se consOlidad estos proyectos,
se absorberán los.'exceden{esde
la industria automovilística y se
crearán algunos puestos más~To-
davía queda por concretar de ver-
dad dóndequedará fijada la edad
de prejtibilación, y todo indica
que será por encima de los 50
años. Sadiel (informática), Au-
rantia (biodiésel y placas sola-
res) y Aeroblade (palas de moli-
nos de vientos) ya han comenza-
do a instalarse. Sin embargo, to-
davía queda la duda de la mayor
de estas empresas, Sacesa, una

empresa semipública del sector
dela aeronáutica que ha amplia-
do capital con los catalanes de Fi-
cosa y los vascos de Alcor. El pró-
ximo 23 de marzo, estas dos nue-
vas empresas deberían tener dis-
ponibles el dinero para atender
este compromiso, que de mo-
mento van a solucionar con un
préstamo de cajas catalanas y an-
daluzas. No se descarta que aún
pueda anunciarse la instalación
de atta gran empresa que requie-
ra más de 1.000 empleos. Ade-
más, Dragados Offshore cons-
truirá un barco extractar de cru-
do y refinero, aunque las inten-
ciones de la compañía pasan por
subcontratar empresas con tra-
bajadóres extranjeros para aba-
ratar unos costes salariales que
han aumentado después de con-
seguir e!contrato.

LAS ALETAS, PRIMA EL
INTERÉS PÚBLICO
La puesta en marcha del polígo-
no tecnológico, logística, empre-
sarial y medioambiental de Las
Aletas;entre Puerto Real y el río
San Pedro, seguirá adelante, to-
da vez que los actores en e! pro-
yecto compartido son los mis-
mas:. e! Ministerio Economía y
Hacienda, el de Medio Aillbiente
y la Consejería de Obras Públicas.'
Si Solbes sigue -lo que se da pop
seguro-, la subsecretaria de Esta-
do de Hacienda, Juana Lázaro, se
mantendrá en LasAletas. En me-
nos de seis meses se deben encar-

gar las obras de los viales princi-
pales. La Junta, no obstante, de-
be resolver algunos pleitos surgi-
dos con algunos propietarios, y
aunque el casojurídico es bastan-
te complejo, las dos administra-
ciones haráI;lvaler ante e! Tribu-
nal Supremo e! interés público
que Las Aletas guarda para toda
la Bahía. La ubicación de las pri-
meras empresas podría producir-
se, en el mejor de los casos, al fi-
nal de la legislatura.

4
EL AVE YSUS GRANDES
DUDAS
Antes de! año 2011 debe con-
cluir e! desdoble de la vía férrea
entre Sevilla y Cádiz, de modo
que la línea se transforme en
una línea con las mismas presta-
ciones de la alta velocidad. Aho-
ra bien, la línea será mixta (por
allí pasarán, además del AVE,los
cercanías, regionales y mercan-

cías) y de ancho ibérico hasta
que no se adapten los trenes al
internacional. Por tanto, la velo-
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Manuel Chaves y José Luis Rodríguez Zapatero, juntos en un acto electoral de la pasada campaña.

cidad será menor a la de las lí-
neas de Sevilla y Málaga a Ma-
drid. Sin embargo, la ministra
de Fomento, Magdalena Álva-
rez, asumió la promesa de que e!
tren tardará de Cádiz a Madrid 3
horas y 15 minutos. No se sabe,
sin embargo, qué frecuencia
tendrán estos trenes, ya que en
la actualidad los dos Talgos dia-
rios suelen quedar copados en
las fechas puntas con viajeros
que suben en Sevilla.

La conexión Cádiz-Sevilla por
una via férrea más rápida, y por
ende, la conexión con el resto de!
país es la infraestructuras más
importante para la provincia en
los próximos años.

5
lINAUGURARÁ UN
CATALÁN ELSEGUNDO
PUENTE?
Las obras de! segundo puente
han comenzado y avanzan al rit,
mo previsto: el enlace definitivo
de la Bahía se inaugurará esta le-
gislatura. El quién será el titular

de Fomento es casi la unica duda.
Los catalanes del PSC están pre-
sionando a Rodríguez Zapatero
para enviar a alguien a este Mi-
nisterio.

LA ALTERNATIVA
REALAL PEAJE
El Ministerio de Fomento debe-
ría ejecutar la autovia entre Je-
rez y Sevilla a lo largo de la si-
guiente legislatura, aunque de
momento sólo hay estudios in-
formativos y, en algunos tramos,
algo más: muy poco, en reali-
dad. Este es un proyecto que sur-
gió como alternativa a la autovia
de peaje.

7
LAS DOS BAHíAS UNIDAS
POR FERROCARRIL
Este proyecto partió del Gobier-
no andaluz durante la primera le-
gislatura de José María Aznar,
pero se durmió en un cajón hasta

¡.-
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hace apenas unos meses. Es un
proyecto sobre en el que no hay
siquiera consenso en e! seno del
Partido Socialista, debido a que
en e! Campo de Gibraltar prefie-
ren la conexión con Málaga, don-
de, ~ealmente, síhay una línea de
ancho internaCIonal para el AVE..
Este proyecto, que estructura la
provincia, está lastrado por de-
masiadas dudas.

¿DIREMOS ADIÓS A LA
VIEJA N-340?
Acabade finalizar la exposición
publica de los posibles trazados
Vejer-Algeciras. Hay divergen-
cias: el Ayuntamiento de Tarifa,
por ejemplo, quiere que la auto-
via transcurra por un túnel a la al-
tura de Los Lances para salvada
zona hotelera. El tramo más difi-
cultoso, yel más necesario, es e!
de Tarifa a Algeciras. La conver-
sión de la N-349 en autovia uniría
a la Bahía con el eje mediterrá-
neo. Corresponde al Ministerio
de Fomento.

POR DOBLEVíA HASTA
ALGODONALES
Una vez finalizada la autovia Ar-
cos-Jerez, hay que prolongarla,
en principio, hasta Algodonales,
lo que mejoraría las comunicacio-
nes con la Sierra y entre toda la
comarca. Esun compromiso de la
Junta de Andalucía.

ELBICENTENARIO DE 2012,
MUY POCO TIEMPO
El consorcio ya ha decidido que el
Castillo de San Sebastián será
uno de los dos puntos de! eje del
2012. El otro esel Oratorio, don-
de al final sólo se podrá ejecutar
una rehabilitación. El problema
es que hay muy poco tiempo. El
consorcio que preside e! conseje-
ro de la Presidencia, Gaspar Za-
rrías, sejuega la credibilidad en la
conversión del castillo en un gran
centro de estudio y ocio, además

del emblema de! Doce.Durante el
verano se debe adjudicar el con-
curso internacional. Unproblema
que hay que resolver también es
las exigencias que Cádiz debe
'afrontar para convertirse en la se-
de de la Cumbre de Jefes de Esta'
do en el año 2012. A modo de

ejemplo, sólo una de ellas: los
presidentes y sus séquitos se de-
ben alojar en hoteles de cinco es-
trellas. Cádiz sólo contará en el
futuro, en el 2011, con el de Val-
cárcel.

ELHOSPITAL DE CÁDIZ
La Zona Franca es la ejecutara y
financiad ora del hospital que sus-
tituirá al Puerta del Mar. Yase ha
sacado a concurso el anteproyec-
to, al que sólose podrán presentar
estudios de arquitectura con am-
plia solvencia. El compromiso de
la Junta es que no .sólo esté cons-
truido, sino funcionan.do en e!
año 2012.

12
EJEDE LA LEGISLATURA
El Plan Andaluz de Vivienda es
uno de los ejes del Gobierno de
Manuel Chaves para esta legisla-
tura. Casi lo más importante, no
sólo por proveer a muchos anda-
luces de una casa donde vivir, si-
no por el flujo de inversión que
debe suponer para el sector de la
construcción. 700.000 viviendas,
300.000 de ellas publicas.

[FE

LOSTRANVíAS
La Consejería de Obras Públicas
quiere convertir la Bahía de Cádiz
es .un ejemplo de promoción del
transporte publico, y antes de
2012 deben funcionar los tran-
viasentreLa Islay Chiclana(con
conexión al:1\eropuerto) y el de
Cádiz-Puerto Real- ElPuerto, que
pasará por e! núevo puente. Son,
en total, 200 millones de euros de
inversión. Ahora, bien, el princi-
pal reto es llegar a un consenso
con los ayuntamientos implica-
dos. El de Cádiz aun no se ha ma-
nifestado porque no ha recibido
ninguna información. Y es ver-
dad, pero ¿se opondrá la alcalde-
sa a que el tranvia metropolitano
tenga una parada frente a El Cor-
telnglés?

ENERGíA, UN LASTRE
OCULTO
El litoral gaditano es uno de los
señalados por e!Gobierno central
como posibles zonas dé instala-
ción de parques eólicos marinos.
Cádiz es la provincia que más
energía genera en Andalucía; sin
embargo, la pobre red de distri-
budón es un cuello de botella pa-
ra el crecimiento económico.

,"~~~-¿~"'''___'''''''''''''PA_. ~---- g...



,-

Semana Santa.
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Jornadadecelebraciónen la
provincia'ConCristoResucitado
Muchos municipios sacan hoya la calle la imagen de JesúsResucitado 411! EnPrado

del Rey procesiona también por la mañana su Patrona, la Virgen del Carmen

J.C.P./F.J.F./H.R./J.P.T./E.A.

La Semana Santa se despide

hoy la provincia con la celebra-
ción en muchas localidades de

las salidas procesionqles del
Cristo Resucitado.

sANLÚCAR .
La Hermandad de la Santa
Cruz, Sagrada Resurrección de
Nuestro Señor Jesucristo, Ma-
ría Santísima de la Paz, Santa'
María Magdalena y San Pedro
Apóstol sale a las ocho menos

. cuarto de esta misma mañana
desde la Iglesia de San Francis-
co. Realizará la Carrera Oficial
de la Plaza de la Paz minutos
antes de las diez y media de la
mañana para, a continuación,
entrar en lá Parroquia de Nues-
tra Señora de la O a fin de efec-
tuar su estación de penitencia.
El comienzo de la recogida está
programado para las dos y me-
dia dela tarde.

ROTA
Campanillas, júbilo y una gran
representación de jovencísi-
mas cofrades pondrán el bro-
che de oro durante la mañana
del Domingo de Resurrección
en las calles roteñas con la sali-
da en procesión de El Resucita-
do. Un p~so que pone punto y
final a la Semana Santa de laVi-
lla con su discurrir casia prime-
ra hora de la mañana. Con el
tintineo de las campanillas, la
hermandad saca a la calle a su
tercer titular en una jornada
que casisiempre viene acompa-
ñada del buen tiempo y sobre

Elpaso de Jesús Resucitado de Sanlúcar, en su salida del año pasado.

todo, rodeada de alegría aUnque
en esta ocasión parece que la lluvia
y el viento pueden hacer acto .de
presencia.
Pero si tOGa acompaña, las puertas
de la parroquia de Nuestra Señora
del Carmen se abrirán a las 10.30

de la mañana para que acompaña-
do por representantes de todas las
hermandades de Penitencia y Glo-
ria de la Villa y por muchos niños

que agitan campanillas en señal de
júbilo por la resurrección de Jesús.
La procesión tiene previsto su re-
cogida en torno a las dos y media
del mediodía.

BARBATE

El domingo de Pascua, como ocu- .
rre en Barbate desde 1995, sale a

las calles la imagen de Nuestro Se-
ñor Jesucristo Resucitado, obra de
Luis González Rey desde la Parro-
quia de San José sobre las andas
del paso de la Hemandad del Ecce-
Homo, que cada año lo presta para
esta procesión ya de gloría y alga-
rabía. En el cortejo de esta proce-
sión destacan la presencia de todas
las Juntas de Gobierno de las Her-

mandades' tanto de penitencia co-
mo de gloría, con bandera inclui-
da, junto con las autoridades loca-

les presididas por el Alcalde de Bar-
bate. Asimismo están presentes en
el cortejo los párrocos de SanJosé y
San Paulino, Tomás Díaz Artola y

Fernando María Campos Rosa, res-
pectivamente.

La hora prevista de salida son las
12 del mediodía desde la Parroquia
de San José con el acompañamien-
to musical de la Banda Municipal
de Barbate. Tras la salida se embo-

cará la calle Cervantes (izda), Re-

migio Sánchez del Álamo, Luis
Braille, Pío XII, Albufera, Avenida
de Andalucía, Calle Cervantes y
Templo. La recogida será alrede-

Provincia
i'

dar de las dos de la tarde, de nuevo

en la parroquia de SanJosé.

PRADO DEL REY

Tras La Borriquita, del Cristo de la
Buena MuerteyNuestra Señora de
los Dolores, ydel Santo Entierro, la
programación de desfiles finaliza
con una cita de muititudinaria de

la población como es la procesión
de la Nuestra Señora del Carmen,

una de las tradiciones más popula-
res de su Semana de Pasión. La Vir-

g~n del Carmen, patrona de la loca-
lidad, saldrá a las ocho y media de
la mañana aproximadamente.
También a primera hora de la ma-
ñana, a las ocho y media, comienza
el recorrido procesional del Resu-
citado desde la Iglesia del San An-
tonio hacia la zona del Nacimiento.

sETENIL
. En Setenil de las Bodegas la Sema-
na Santa concluye con la cuartay
última salida de la Hermandad de

la Veracruz, que hoy saca a la calle
al Cristo Resucitado en compañía
de Nuestra Señora del Rosario. Se-

rá a partir de la una,ymedia del me-
diodía desde la parroquia, en un re-
corrido por las calles Villa, Cádiz,
Alta, Cantarería, Ronda Constitu-

ción, y Plaza de Andalucía, para re-
gresar a su templo.

VILLAMARTíN

El pueblo se echa ala calle hoy para
celebrar su tradicional Domingo
de Resurrección, que arrancará a
las nueve de la mañana con los so-

nidos de los cohetes para anunciar
la salida de la procesión que pone
el punto y final a la semana de Pa-
sión local. La procesión del Resuci-
tado saldrá desde la parroquia
Santa María de las Virtudes a esa

hora para permanecer en las calles
hasta las tres de la tarde. El mo-

mento de este cortejo que atrae a
más público es su encuentro en la
Plaza del Ayuntamiento.

ZAHARA DE LA SIERRA
En Zahara dé la Sierra asisten a la

una del mediodía ala procesión del
Cristo de la Victoria y Nuestra Se-
ñora de los Dolores en sus Miste-
rios Gloriosos desde la Ermita de
San Juan de Letrán.
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CANCELAC'16~DE .

EMBARGOS
RoA.!. Y A.S.N.E.F.

. ¿Tiene problemas económicos
. o incWso cuotás atrasadas

de R.A.I. y A.S.N.E.F.?
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LABORALLos trabajadores estuvieron reunidos ayer en asamblea desde las diez de la noche hasta la madrugada

Laplantilla de Comes acepta
la propuesta de la compañía
Cercade un centenar
de empleados
asistieron a la
asamblea informativa

Laúltima oferta de la

empresa contempla una
jornada máxima de 11
horas en 2008 y 2009
---

MARIA EUGENIA MEDINA
CADIZ

Los trabajadores de Transportes
Generales Comes mantuvieron
ayer una asamblea donde la ma-
yoría aprobó aceptar la propues-
ta de la empresa, sobre laque asen-
tar el convenio colectivo. De algo
más de 120 trabajadores de Co-
mes, 69 votaron favorablemente
por aceptar la oferta empresarial
que contempla una jornada la-
boral máxima de 11 horas entre
2008 y2009 yde diez horas yme-
dia durante 201Oy2011 yunasu-
bida salarial de entorno al IPC.

La reunión contó con la asis-
tencia de casiun centenar de em-
pleados yse prolongó hasta la ma-
drugada ante lasdudas ypregun-

tasde lospresentes. Asu ténnino,
se procedió ala votación en la que
una mayoría simple optó porace-
tar losténninos de la empresa. Así
lascosas, "tenemos que aceptar lo
que digalamayoría", indicó el por-
tavoz sindical, Francisco Ortiz,
quien indicó que "podemos ha-
blar ya de preacuerdo en base al
que negociaremos elconvenio".

La decisión de la asamblea'cho-
ca con los planes sindicales y no
sería ninguna' sorpresas algunas
dimisiones en el comité.

Laasamblea fue convoCadapor
el comité de empresa tras la reu-
nión celebrada el miércoles jun-
to a la dirección de Comes, don-
de los representantes sindicales
acordaron suspender el paro de
24 horas previsto para e!Viernes
Santo. El objetivo era "evitar más
pérdidas económicas" y consen-
suar entre toda la plantilla "qué
vamos a hacer en el futuro".

Cabe recordar que los trabaja-
dores de Comes llevan dos meses
de movilizaciones, en lasque des-
tacaron varias jornadas de paro
total, e'n fechas mt¡y puntuales
como los Camavales o la Semana
Santa. No obstante, en ésta últi-
ma, se suspendieron dos de '!as
huelgas previstascon la intención
'de continuar las negociaciones.

MARCOS "NE'O

EMPLEO Dentro del Plan de Empleo del Instituto de Fomento

Imagen de la última manifestación protagonizada por los trabajadores de Comes.

ElServicio de Gestión
de Ofertas tramitó 119
contratos en 2007
INFORMACiÓN
CADIZ

El Ayuntamiento de Cádiz, a tra-
vés del Plan de Empleo que ges-
tionaellnstituto de Fomento, Em-
pleo y Formación (IFEF), pro-
mueve itinerarios integrales para
la inserción laboral que permite
a los usuarios participar en dis-
tintas acciones de Olientación la-
boral por competencias, forma-
ción, prácticas en empresas, así
como en ofertas de empleo ges-
tionadas desde este instituto.

EllFEF proporciona al tejido
empresarial diferentes servicios
gratuitos de apoyo en sus proce-
sos de reclutamiento y selección
de persona!, que se constituyen
comoherramientasrápidasyfia-
bles para la empresa que deman-
da trabajadores.

El Servicio de Gestión de Ofer-
tas se perfila como uno de los ser-
viciosde mayor utilidad para e! te-
jido empresaria!. De esta manera,
e! Ayuntamiento de Cádiz, a tra-
vés de de dicho servicio; ha ges-
tionado desde el año 2003, un to-
tal de 678 ofertas de empleo pro-
cedentes de 234empresas, que ha

MARCOS"""O

EllFEFgestiona la contratación.

supuesto que 421 pcr~onas hayan
sido contratadas. Esta cifra ajus-
tada al último año, 2007, arroja
un balance de 145 ofertas gestio-
nadas pertenecientes a 73 em-
presas reslutando un total de 119
contrataciones.

Cabe resaltar la positiva evolu-
ción que ha experimentado e!Ser-
vicio de Gestión de Ofertas desde
sus inicios en cuanto a las'contra-
taciones realizadas,yaque durante
los tres primeros años se ha pro-
ducido un incremento anual me-

dio de! 11%, destacando que
este incremento fue durante
e! año 2007 de! 26%.

Las ofertas de empleo ges-'
tionadas por el servicio perte-
necen principalmente a los si-
guientes de laAdministración
y Gestión, Comercio y Marke-
ting, Hoste!ería y Turismo, y
ServiciosSocioculturales yala
Comunidad, constituyendo un
total del 62%.

El concejal de Fomento, Ig-
nacio Romaní, asegura que "es-
tas cifras ponen de manifiestO
que e!Primer Plan de Empleo
ha dado sus frutos y unos ex-
celentes resultados que trata-
remos de mejorar aún más con
el desarrollo del SeglUldoPlan
de Empleo".

Concretamente, e!Servicio
de Gestión de Ofertas ofrece
lapublicación de ofertasde em-
pleo para la captación de can-
didatos a través de diferentes
medios; como prensa especia-
lizada, inclusión en e! Tablón
Virtual a través de Internet,
puntos informativos del Servi-
cio de Información yEmpleo,
así como su difusión a más de
40 entidades colaboradoras
ubicadas en la Bahía.

También incluye la recep-
ción y preselección de candi-
datos, que se realizaen función
de criterios objetivos estable-
cidos por la empresa; ylapues-
ta a disposición de instalacio-
nes para la realización de! pro-
ceso selectivo.

MOCiÓN En la Comisión de Nomenclátor

ElPSOEesperano tener
que pedirel camIJiode
las calles franquistas
INFORMACiÓN
CADIZ

El secretario local de! PSOE Ycon-
cejal en el Ayuntamiento de Cá-
diz, Federico Pérez Peralta, ma-
nifestó que espera que su grupo
no tenga que llevara la Comisión
de Nomenclátor la supresión de
los nombres de calles con refe-
rencias a la épo~a fi:anquista.

Pérez Peralta manifestó que se
ha hecho un trabajo de estudio
de las nominaciones 'a las talles
con referencia a diclraépoca "p,ua
quitar esos nombres de gente que
tanto daño hicieron pasar a los es-
pañoles de cualquier ideología,
porque al final todo el mundo
pagó los 40 años de dictadura".

El dirigente socialista apuntó

que se encuentran a la espera de
que se apruebe lacitada comisión,
donde se referirá a!debate del úl-
timo Pleno cuando IDllevólamo-
ción de la retirada de la Medalla
de Oro de la ciudad a Franco, ya
que "el PP ha dicho que tiene la
puerta abierta para qlútarla me-
dalla y los nombres de calle".

Aclaró que "eso lo dijo el por-
tavoz del PP", ya que, a sujuicio,
laintervencióndelaalcaldesa, Te-
ófila Martínez, en dicho debate
"fue bastante lamentable, insul-
tante;de falta de reconciliación y
llena de rencor" y añadió que
"aunque se estaba refiriendo a mi-
litantes comunistas, eso militan-
tes también pelearon en la rran-
sición.para la democracia".
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Costasblindará187kilómetrosdel
litoral deCádizcontrael urbanismo
Medio Ambiente ampliará a 200 metros la zona de protección en 24 tramos

PEDROESPINOSA
Cádiz

La ley de Costas cumplirá este
verano 20 años. Su artículo 23
es el que regula que la servidum-
bre de protección debe recaer
sobre una zona de 100 metros,
medida tierra adentro desde el
limite interior de la ribera del
mar. Esa normativa ya incluía la
posibilidad de extender otros
100 metros más eSa protección
pero es ahora cuando la Demar-
cación de Costas Andalucía At-
lántíco, dependiente del Ministe-
rio de Medio Ambiente, ha seña-
lado 24 tramos del litoral gadita-
no donde esta ampliación se va
a ejecutar, lo que asegurará que
estos lugares, de gran valor pai-
sajístíco y medioambiental, que-
den libres de edificacíones y pue-
dan ser sometidos a procesos de
mejora y conservación. En total,
187 kilómetros de la costa de Cá-
djz serán blindados contra el ur-
banismo salvaje y los efectos del
cambio climátíco.

La propuesta de la Demarca-
ción está dentro del marco de la
Estrategia para la Sostenibili-
dad de la Costa y contiene una
selección de zonaS costeras de
alto interés para la ampliación
de la zona de servidumbre de
protección a los 200' metros. Es
la primera vez que en España se
prepara un documento similar,
con tramos detallados y priorida-
des de actuación establecidas.

Por primera vez en
20 años se aplicará
la ampliación de la
ley de Costas

"Es un elemento novedoso en el
ámbito de'Ía gestión costera que
no se está haciendo en ningún
sitio dclEstado español", recono-
ce el ~áximo responsable de es-
te trabajo, Federico Fernández,
quien hasta hace unos dias era
el jefe de la Demarcación, aun-
que actualmente lleva la geren-
cia de la Agencia Andaluza del
Agua en Cádiz.

Los objetivos de este proyecto
son tres: garantizar la conserva-
ción de los valores naturales y
culturales, favorecer la recupera-
ción y conexión de espacios cos-
teros y asegurar espacios libres
en lugares donde existe un ries-
go de retroceso en la costa debi-
do a la subida del nivel del mar.
Los 24 tramos seleccionados
afectan a 16 municipios diferen-
tes: Barbate, Conil, El Puerto, Ro-
ta, Tarifa, Puerto Real, Trebuje-
na, Sanlúcar, San Roque, La lí-
nea, Vejer, Chipiona, Los Ba-
rrios, Chiclana, La Línea y Algeci-
ras. De los 24, nueve ya se están
tramitando y tardarán tres años
en concluir. Son los acantilados
de la Breña (Barbate), el conjun-

Heridos siete
niños al volcar
un castillo
hinchable

J. M.-A.,Granada

Una vista aérea del .conjunto de Cabo de Gracia, en Tarifa (Cádiz).¡ GARdACORDERO

IEl futuro del litoral gaditano

Monte Público

de Dunas de Rota
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to de Cabo Gracia, Punta Camari-
nal y El Lentiscal y la ensenada
de Valdevaqueros y Los Lances
(Tarifa), el monte público de las
Dunas de Rota, las dunas de San

Antón y el coto de la Isleta (El
Puerto), la margen izquierda del
río San Pedro (Puerto Real) y el
entorno del río Roche y el tramo
litoral de Roche (Conil).

Esta posibilidad existía desde
hace 20 años pero, hasta ahora,
no se había utilizado. Fernández
aporta un porqué. "Exige un
ejercicio magnífico de consenso
del Gobierno central, la comuni-
dad autónoma y los ayuntamien-
tos". Según explica, los consisto-
rios "no tienen por qué tener co-

MedioAmbiente
premia con
inversiones el
cuidado del litoral

mo prioridad la protección y,
por eso, hay que convencerles
con argumentos". En eso se basa
la política de incentivos que pro-
mueve ahora el Ministerio de
Medio Ambiente, que premia la
gestión y el cuidado costero con
inversiones como la habilita-
ción de senderos o la construc-
ción de paseos marítimos.

Para que la zona de servidum-
bre se pueda ampliar estos terre-
nos tienen que ser no urbaniza-
bles. Se han seleccionado 24 tra-
mos poco o nada afectados por la
mano del hombre para que e!
consenso requerido sea más fá-
cil de conseguir. Pero, ¿qué ocu-
rre con aquellas zonas donde ya
se ha edificado? AhÍ, la solución,
según Fernández, es otra. La De-
marcación de Costas negocia di-
rectamente con los ayuntamien-
tos y propone la demolición de
viviendas consensuadas con los
propietarios. Acuerdos de este tí-
po se han acordado ya en Rota y
Vejer, donde se ha programado
la demolición de 52 casas, y tam-
bién en MOlltijo,entre Chipiona
y Sanlúcar, y Zahora; en Barbate.

Siete niños de entre cuatro y
ocho años resultaron ayer he-
ridos después de que una ra-
cha de viento derribara el cas-
tillo hinchable en el que juga-
ban cerca de la localidad de
Marmolejo (Jaén). Tres de
ellos fueron trasladados con
pronóstico reservado al Com-
plejo Hospitalario de Jaén,
mientras que un cuarto per-
maneció tambi.én con pronós-
tico reservado en el cercano
Hospital Alto Guadalquivir
de Andújar. Mientras,. los
otros tres niños resultaron
heridos leves con diversos
traumatismos y esperaban re-
cibir el aita médica en la tar-
de de ayer.

La provincia de Jaén ha-
bia decretado la medianoche
del viernes el nivel amarillo
de alerta, en previsión de ra-
chas como la que afectó de
lleno al castillo hinchable en
el área de servicio del punto
kilométrico 335 en la autovia
de Andalucia A-4 sobre las
15.40 horas, cuando varios pa-
dres alertaron al servicio de
emergencias 112. Al parecer,
la atracción no estaba bien fi-
jada al suelo, por lo que resul-
tó arrastrada por una racha
de viento que sorprendió a
los menores mientras juga-
ban y a sus padres, que impo-
tentes vieron cómo los ama-
rres resultaban inútiles ante
la fuerza del viento.

Traslado hospitalario

En un principio los menores
fueron trasladados al Hospi-
tal Alto Guadalquivir de An-
dújar por personal del servi-
cio de emergencias 061 de
Marmolejo y Andújar, pero
más tarde los médicos reco-
mendaron su traslado al cen-
tro de la capitaljiennense, de-
bido a la gravedad de sus heri-
das.

El menor que resultó más
afectado fue herido en la ca-
beza. Apesar de que los servi-
cios sanitarios movilizaron
un helicóptero para agilizar
su traslado, una unidad UVI
móvil evacuó al menor al hos-
pital para evitar la espera, an-
ticipándose a la recogida de!
helicóptero, según fuentes sa-
nitarias. El resto de niños re-
sultó herido con fracturas y
contusiones de diversa consi-
deración.

A la zona del accidente, de-
nominada Mercatur, se des-
plazaron agentes de la Poli-
cia Local de Marmolejo y de
la Guardia Civil, hasta que se
personó un equipo de atesta-
dos de este último cuerpo de

.seguridad. Agentes de la Poli-
cía Judiciai levantaron acta
del suceso e investigan ahora
las caUSaSdel accidente, del
que se hará cargo e! juzgado
de guardia ayer en Andújar.


